

辰クリ新聞

VOL. 12

平成 25 年
1 月 23 日

医療法人社団 裕人会
辰巳台クリニック カンセキタ

TEL : 0436(76)8802

新年会開催☆

あけましておめでとうございます。みなさま、どのような年越しとなりましたでしょうか? 今年もみなさまと一緒にリハビリに励んでいただきたいので、宜しくお願い致します!

さて、題にもあります新年会、1月11日に開催いたしました。【有扇会様】(日本舞踊)にお越しいただき、素晴らしい舞いを拝見させていただきました。当センター利用者様の高久美恵子様も、リハビリに励んでいる成果か、とても素敵で優雅な舞いを披露してくださいました。

みなさんも目標をたてて、それを達成できるように頑張っていきましょう!



第6回クリスマス開催催★

平成二十四年十一月十九日、二十日の一日間にわたりクリスマス会を開催しました!

今回参加していただいたボランティア様は、十九日に【マックティーズ様】(ギター演奏)、二十日に【姫フラワーズ様】(フラダンス)でした。どちらのボランティア様もクリスマスの雰囲気満点で演奏している曲を聴いて歌詞を口ずさんでいる利用者様もいらっしゃいました。



その次は辰クリのアイドル★
スタッフも、この日は女子高生のような扮装をして、仕事を終えたあとに一生懸命練習をしたダンスを披露しました!スタッフ一同息切れしていましたが、皆様のたくさんの笑顔を見られてとても満足なスタッフでした♪

毎年恒例のハンドベル、指導者兼指揮者はもちろん大野招子。厳しい練習にも耐えて演奏した甲斐もあって、本番で何回か失敗もありましたが、なんとか無事に演奏を終え、暖かい拍手を頂けました。

今後開催予定の行事等も、皆さまに楽しい時間を過ごしていただけるように、試行錯誤して企画していきます! ご期待下さい☆

地域リハビリセミナー

理学療法士 野田一帆

平成二十四年の十一月八日(木)に近隣の事業所に勤務しているケアマネージャー様を対象に、地域リハビリセミナーを実施しました。

今回はリハビリテーションの実際、理学療法士による自宅訪問の可能性をテーマとしました。去年に引き続き、今年も多くの方にご参加頂きました。

理学療法士が利用者様のご自宅へ訪問し、実際の生活を調査することが、より良い生活を獲得するための近道となります。ご自宅の生活でお困りのことがありましたら、ぜひご相談ください。

当施設の理学療法士は、いつでも訪問いたします。



人事のお知らせ

理学療法士

野田一帆

(2月よりクリニック専任)

理学療法士

川畠郁恵

(2月よりティケア専任)

精一杯がんばりますので、宜しくお願いいたします。